



Bajar a por el pan disfrazado de máscara

A pesar de esta prohibición, ninguno descarta poder disfrazarse algún día durante las fechas del Carnaval. “Aunque sea, bajaremos a tirar la basura disfrazados de máscara callejera”, señala el Rey del Carnaval. Algo similar opina la máscara mayor saliente, Antonio Rodrigo, quien cree que bajará a pasear al perro y a tomarse un chato de vino al bar disfrazado. “Eso no lo podemos perder”, considera la máscara mayor, al tiempo que señala que “siempre y cuando respetemos las medidas impuestas por las autoridades sanitarias”.

Aunque falle el Carnaval, lo que seguirá sin faltar este año en los hogares churriegos será la fruta en sartén. Rosquillos, borrachuelas, flores, barquillos y roscapiñas no faltarán a su cita habitual y el mal sabor de boca que dejará no celebrarlo el Carnaval podrán apaciguarlo con estos deliciosos dulces.

Mazazo muy duro para los hosteleros y la economía local

La suspensión del carnaval, además del sentimiento de añoranza que provocará en el sentir de todos los miguelturreños, también supondrá un mazazo muy duro para el sector hostelero y para la economía local. Los bares serán los mayores perjudicados estos días, pues habitualmente los churriegos solo pisan sus casas para ducharse en los diez días que dura el carnaval. “Ni desayunamos ni comemos ni cenamos en nuestras casas. Todo eso lo hacemos en los bares e imaginamos que esto supondrá un duro mazazo para los hosteleros de la localidad”.

“Los bares, los hostales que hay, las distribuidoras de bebidas, las tiendas que venden telas, abalorios, disfraces... pues, evidentemente, lo van a notar”, comenta Raúl Domínguez, presidente de la Asociación de Peñas del Carnaval de Miguelturra, la cual aúna a casi una veintena de peñas carnavaleras.

Tristeza también en las peñas

Las peñas carnavaleras, que también estaban empezando ya a preparar cómo sería su Carnaval de 2021, también han sufrido un duro mazazo. “Muchas peñas de la localidad ya estaban organizando sus disfraces para el próximo Carnaval y esta noticia les ha sentado como un jarro de agua fría, aunque muchos ya se lo imaginaban”, reconoce el presidente de la Asociación de Peñas.

Además de las peñas locales, también hay otras muchas peñas y asociaciones de la provincia de Ciudad Real y de otras cercanas que deseaban que llegase el Carnaval para participar en el tradicional Desfile de Piñata. Algo que en 2021 no podrán hacer, al menos, en Miguelturra. “Veíamos necesario suspender el Carnaval con tanta antelación debido a que estas asociaciones empiezan en verano a preparar sus carrozas y comparsas, y cuanto antes lo supieran, mejor”, asevera Raúl Domínguez.

“Nosotros ya estábamos empezando a preparar las cosillas de cara al Carnaval de 2021, aunque con cierto reparo, pues estábamos viendo que podía suspenderse la celebración”, cuenta a Lanza Alberto Soria, presidente de la peña ‘Los Cansaliebres’ de Miguelturra. “Va a ser muy triste que no podamos escuchar la charanga, el murmullo de la gente o ver las calles vacías”, añade.

Decisión triste, pero responsable

“El pasado 16 de septiembre mantuvimos una re-